



Referenz

Sanierung Hauptstrasse, Sulgen

Objekt	Sanierung Hauptstrasse inkl. Knoten Industriestrasse, Sulgen
Projektumfang	2.25 Mio. SFr.
Erstellungsjahr	Mai 2019 bis Juli 2020

Auftraggeber	Tiefbauamt Kanton Thurgau, Bruno Keller Politische Gemeinde Sulgen, Walter Senn
---------------------	--

Leistungen bhateam	Projektierung, Ausschreibung, Realisierung
Projektleitung	Matthias Wieser, Dipl. Ing. FH/SIA
Bauleitung	Werner Bodmer, Bautechniker TS

Projektbeschreibung	Auf einer Länge von ca. 700m ab dem Kreisel (Axe Weinfelden-Romanshorn) bis zur SBB-Unterführung wurde die Hauptstrasse saniert und an die heutigen Bedürfnisse angepasst. Der Strassenoberbau (Belag und Randabschlüsse) wurden komplett ersetzt und die Verkehrssicherheit für den Langsamverkehr mit verschiedenen Massnahmen verbessert. Der Knoten Industriestrasse wurde umgebaut und mit einer Lichtsignalanlage ergänzt. Für die zusätzlichen Aufspurstreifen mussten umfangreiche Ort betonstützmauern erstellt werden. Im Zuge der Strassensanierung ersetzte die Wasserversorgung Sulgen ihre Leitungen im Strassenbereich und die Elektroversorgung baute ihr bestehendes Netz aus. Die Rohbauarbeiten erfolgten aufgrund des starken Verkehrsaufkommens (insbesondere aus dem Industriegebiet Bädli) unter Verkehr und mussten mittels LSA etappiert ausgeführt werden. Für den Einbau der Deckschicht wurde die Strasse für rund 5 Arbeitstage gesperrt.
----------------------------	--

